

## 大地沢青少年センターのあり方の検討について

大地沢青少年センターは、利用者ニーズの多様化により利用者が減少しています。その集客力を高めるために、利用者ニーズに沿った、既存施設及び地域資源の活用方法について検討する必要があります。

すでに、庁内検討会や大地沢運営委員会では、民間活力の導入も視野に入れた運営の必要性が報告されています。つきましては、市の附属機関として、広い視点で施設の可能性や活用を、子どもの基本施策を審議する「町田市子ども・子育て会議」で、ご審議いただき、今後の施設のあり方を提言していただきます。

### 1 これまでの経過

- (1) 2015年度市民参加型事業評価で「指定管理者制度導入を検討するよう。」指摘を受ける。
- (2) 2016年度市職員による「大地沢青少年センター施設あり方検討会」において、効率的・効果的な運営を行うためには民間活力の導入も視野に入れた運営を行う必要があるとの報告がされる。
- (3) 2017年度「大地沢青少年センター運営委員会」において、効率的・効果的な運営を行うためには民間活力の導入も視野に入れた運営を行う必要があるとの報告がされる。

### 2 大地沢青少年センター検討部会の設立について

地域の特徴、利用者の立場や広い視野からの意見を取り入れ、掘り下げた議論を行うために、2018年5月22日の「町田市子ども・子育て会議」において、「大地沢青少年センター検討部会」の設立が承認されました。

検討部会の委員につきましては、「町田市子ども・子育て会議」から、今後の大地沢青少年センターの検討に必要な分野の方が選出されました。また、臨時委員として、地域の代表の方が選任されました。

### 3 今後の予定

2018年度中に、「町田市子ども・子育て会議」から、大地沢青少年センターのあり方について、答申される予定です。

この答申を踏まえ、2021年度に民間活力の導入を実施いたします。